



## ベアーズだより No.9

2020.2.3

例年に比べて今年は暖かい日が続き、子どもたちは白く積もる雪が待ち遠しいようです。今年度も残り2ヶ月を切りましたが、まだまだ感染症の流行しやすい時期でもあるので、予防に気を配りながら元気に過ごしたいと思います。

### ひよこぐみ



ハイハイをしていたお友だちがよちよち歩き出したり、「(おもちゃの) ちゃちゃちゃ♪」と保育者と簡単な歌をうたったりと、子どもたちの成長には日々驚かされてばかりです。今までできなかったことができるようになったことに、子どもたちも嬉しいようで、遊びの中で見られる笑顔や発語も増えてきたように思います。また、食べることが大好きで、ほとんど好き嫌がなく、手づかみやスプーンを使って何でも喜んで食べる姿が見られます。

おままごとが大好きなりすぐみのお友だち。園庭での砂遊びやさまざまな素材を使った遊びの中で、「やきそばです!」「あついよ〜!ふーふー」などいろいろなものに見立てながら、かわいらしいやりとりが見られます。言葉が増えた分、「これ〇〇ちゃんの!」「だめ!」などと強く自己主張する場面も見られますが、子どもたちの思いを受け止め、一緒に楽しく関わって遊べるように仲立ちをしています。また、トイレで排泄できる姿や、衣服の着脱など自分でやってみようとする姿も増えてきました。

### りすぐみ



### うさぎぐみ



先月からうがいを始めました。初日から自分用のコップに喜び、張り切って行うことができました。上手にできて褒められると、とっても誇らしそうな姿が印象的でした。カバンの始末や衣服、靴の着脱など自分でできることも増えてきて、さすがうさぎぐみのお兄さん、お姉さんだなぁと実感しています。来年度に向けて、できるところは自分でしていけるよう側で見守ったり、難しいところはさりげなく手伝ったりしながら、自分でできた満足感が味わえるよう関わっていきたいと思います。

## ぽかぽかエピソード♪Vo.8

ひよこぐみのお友だちが歩き出すと「こっちおいで!」と両手を広げて受け止めようとしたり、泣いている小さいお友だちに「どうしたの?」「ママ、おむかえくるけんね」とそっとティッシュで涙をぬぐったりと、面倒見のいいうさぎぐみのお友だち。転んで泣いているお友だちに「いたいのいたいの〜ぺたっ!」と絆創膏を貼る真似をする、りすぐみのお友だち。異年齢保育ならではの関わりの中で、お互いを思いやる優しさに嬉しい気持ちでいっぱいになりました。

### 今月の活動

- 天候を見ながら、冬ならではの遊びを楽しみたいと思います。
- さまざまな素材を用意したり、玩具選びを工夫したりしながら、指先を使った遊びを楽しみたいと思います。